
LE MOT DU MAIRE
A tous les administrés,

Si l’année qui s’achève s’est déroulée sans avoir à déplorer des situations traumatisantes comme par le
passé, celle qui vient ne débute pas sous les meilleurs hospices.

En effet nous avons les confirmations que nos budgets seront difficiles à équilibrer en raison des coupes
imposées par l’État.

Cependant la vigilance étant de mise depuis notre arrivée en 2020, nous ne nous sommes pas montrés
dispendieux et avons fait face aux besoins de la commune dans une mesure très raisonnable.

Les projets pour 2025 seront étudiés avec pragmatisme et nous ne ferons sans doute pas tout ce que nous
aurions souhaité.

Sachez que l’intérêt de tous est la règle et nous poursuivrons dans cette voie.

Je vous souhaite une bonne santé et de bonnes fêtes de fin d’année entourés de vos familles.

J. Lartigue Renouil
Maire
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Madame le Maire et l’ensemble du conseil municipal 

vous souhaitent une excellente année 2025 !
et vous invitent à la cérémonie des vœux du Maire

Le samedi 11 janvier à 18h00 au foyer municipal.
A cette occasion, les bacheliers et les membres du Club de Canoë Kayak 

finalistes au Championnat de France 2024 seront mis à l’honneur.

Nous vous attendons nombreux !

JANVIER 2025

L'écho du Ciron
-

Bernos Beaulac



Un arbre un enfant

Cette année, ce sont 8 naissances qui ont eu lieu sur la
commune. Le record de l’année dernière avec ses 16
naissances n’est donc pas battu ! 

Ce sont des liquidambars et magnolias
qui vont agrémenter ce terrain qui
s’aménage progressivement. 

En effet, l’aire de jeux toujours interdite car dangereuse, fait peu à peu peau
neuve... un “passage volant” a déjà été installé. Une table de ping pong et une
table de pique-nique seront prochainement installées par nos agents. Pour le plus
grand plaisir des enfants...

N’hésitez pas à aller vous y promener…

ACTUALITÉ MUNICIPALE

2

La Mairie a le plaisir de convier les aînés de notre belle commune à un repas convivial qui se tiendra
le 25 janvier 2025 à 12h00 au restaurant scolaire. 

Ce moment de partage et de rencontre est l’occasion idéale pour se retrouver. 

Nous vous encourageons à participer à cette soirée qui promet d'être chaleureuse et pleine de convivialité.
Votre présence sera très appréciée.

Pour toute question, n’hésitez pas à contacter le secrétariat de la mairie.

Nous avons  hâte de vous retrouver  nombreux !

Repas des Aînés

Commémorations du 11 Novembre

Pour ne pas oublier nos morts pour la France !

Nous rendons hommage aux anciens combattants de la Première Guerre mondiale, ces
héros qui ont sacrifié leur vie pour la liberté et la paix. Leur courage et leur
dévouement restent gravés dans nos mémoires. Ils ont enduré des souffrances
inimaginables pour défendre nos valeurs et notre patrie. Leur héritage nous rappelle
l'importance de la paix et de l'unité.



Stationnement parking du stade

Aboiement et divagation des animaux

Votre animal, votre responsabilité !

Tenir son animal en laisse en tous lieux publics.
Ramasser les déjections canines.
Empêcher son animal de divaguer.
Limiter les nuisances sonores (aboiements
excessifs).

Le parking face au stade, refait l’an passé, n’est pas réservé aux véhicules privés restant d’une façon
permanente.
Lors des rencontres sportives les invités sont obligés de se garer d’une façon anarchique sur les espaces
verts, alors qu’ils devraient bénéficier des places prévues à cet effet.

Les parkings municipaux doivent profiter à tous.
J Lartigue Renouil

C’est avec tristesse que nous avons appris le décès de Jean Michel
Solans, président des Amis du patrimoine et Beaulacais charismatique.
Engagé et amoureux de sa commune, il était passionné par son histoire
dont il nous faisait partager ses recherches  à travers ses animations et
dans le journal de l’association.  Nous ne pouvions que lui rendre un
hommage bien mérité... 

En autres projets, c’est en 2015, 2016 et 2023 qu’il a répondu présent
dans l’organisation de 3 fêtes à Léo sur la commune. 

Hommage à Jean Michel Solans
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Ce fut un réel plaisir de travailler avec lui. Toujours partant à faire participer l’association dans des projets
et ardent défenseur du patrimoine de la commune, il est certain qu’il manquera à tous...

Isabelle BERNARD -Adjointe à l’animation

Afin de garantir la tranquillité et la sécurité de tous, nous rappelons aux propriétaires
d'animaux leurs obligations :

Les aboiements intempestifs sont considérés
comme des nuisances de voisinage.
Article R1334-31 du Code de la Santé publique
dispose que le propriétaire du chien est
responsable de la nuisance sonore en cas
d’aboiements intempestifs : « Aucun bruit
particulier ne doit, par sa durée, sa répétition
ou son intensité, porter atteinte à la tranquillité
du voisinage ... »

Selon l'article R417-12 du Code de la route : "Il est interdit de
laisser abusivement un véhicule en stationnement sur une route.
Est considéré comme abusif le stationnement ininterrompu d'un
véhicule en un même point de la voie publique ou de ses
dépendances, pendant une durée excédant sept jours ou
pendant une durée inférieure mais excédant celle qui est fixée
par arrêté de l'autorité investie du pouvoir de police."

Nous en appelons au sens civique de chacun...

Les voitures "ventouses" font souvent
l'objet de plaintes de la part de
riverains : en effet, cette expression
désigne un véhicule stationné à un
emplacement de manière abusive,
c'est à dire durant une durée
prolongée, bien souvent plus d'une
semaine.

Un animal quel qu’il soit est en divagation dès
lors qu'il se trouve hors de la surveillance
effective de son maître.

https://www.autoplus.fr/pratique/code-de-route-3-conseils-ne-rater-564039.html


Genèse du projet : Un projet d’économie d’énergie des bâtiments communaux est à l’étude depuis
maintenant 2 ans. Le SDEEG (le Syndicat Départemental Énergies et Environnement de la Gironde) a été
sollicité dés le début du projet, en novembre 2022, pour aider la commune dans sa démarche. 
Par la suite, la recherche de fournisseurs fiables et locaux et l’étude de leur proposition ont pris du temps. 

Le conseil municipal avait voté en avril dernier un budget d’environ
50.000€ pour la mise en œuvre d’un projet de panneaux
photovoltaïques. 

Ce projet prend enfin forme et le toit de la cantine scolaire sera
bientôt revêtu des panneaux.
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Projet panneaux photovoltaïques

Actualisation du projet : Le coût de cette installation est d’environ 28 500€ TTC. Son
retour sur investissement est prévu entre 5 et 7 ans (sur la base de 23.800€ HT). Cette
durée a été calculée à partir de la consommation électrique de 2023 et 2024 mais elle
dépendra de nombreux facteurs comme l’ensoleillement, la consommation, le coût de
l’électricité, etc... à venir.  Ce retour sur investissement se rapprochera de la réalité si les
années futures ressemblent à 2023-2024.

Objectifs de l’installation : Les panneaux ont pour vocation de fournir de l’énergie au consommateur le
plus proche, c'est-à-dire la cantine et l’école. Ils auront la capacité de fournir 18 kwh lorsque les conditions
optimales s’y prêteront. L’énergie non consommée sera revendue au distributeur d’électricité. 
Ils permettront ainsi de diminuer la facture d’électricité et d’apporter des recettes à la commune.

Si les démarches administratives, qui restent complexes et incertaines aboutissent, la commune pourra
également s’insérer dans une consommation collective (dispositif légal de 2017) et utiliser l’énergie produite
à l’ensemble de ses compteurs électriques.

A plusieurs reprises, ce projet a été mis à l’ordre du jour de différents conseils municipaux
et l’ensemble des informations ont été transmises. En septembre dernier, le directeur d’une
des entreprises est venu répondre aux questions des conseillers municipaux présents.

Article 1243 du Code civil :
« Le propriétaire d’un animal, ou celui qui s’en sert, pendant qu’il est à son usage, est responsable du
dommage que l’animal a causé, soit que l’animal fût sous sa garde, soit qu’il fût égaré ou échappé ».

Le non-respect de ces règles pourtant
simples peut entraîner des sanctions.



Pour ce projet, l’opposition reste dans sa posture d’opposant. 

L’ÉCOLE
Un court-métrage au bord du Ciron : Coopérer dans la réalisation d'un court métrage pour protéger la
nature.

Qui sommes-nous ? Nous sommes 25 élèves de CE2-CM1 de l'école de Bernos-Beaulac.

Le projet pédagogique : Coopérer dans la réalisation d'un court métrage pour protéger la nature.

Nous allons réaliser un court métrage grâce à l'intervention d'un artiste réalisateur. Nous voulons faire
passer le message que notre environnement est fragile, qu'il faut le protéger et préserver le Ciron.

Le programme du projet :

Pour commencer, notre intervenant va nous apporter des
connaissances théoriques : valeur des plans, mouvements de caméras,
métiers du cinéma.

Ensuite, nous aurons des ateliers d'écriture à partir d'un conte que nous
aurons imaginé : scénario, storyboard. 
Enfin nous tournerons le scénario et réaliserons une partie du montage. 
Nous souhaiterions aussi organiser une projection pour nos familles. 
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Se préparer pour l’avenir : 
Ce projet est d’autant plus important car l’avenir est inquiétant concernant la facturation de l’éclairage
public de notre commune (et des nombreuses autres communes de Gironde) car celle-ci va augmenter. En
effet, la facturation des nombreux candélabres est au forfait et la société Enedis est montée au créneau
lorsqu’elle s’est rendue compte que la consommation était bien supérieure à la facturation prévue dans les
forfaits historiques. 

Trois ans, c’est le délai donné par le gestionnaire des forfaits (le SDEEG) pour que les communes
s’organisent pour moderniser leur éclairage public afin d’éviter de subir de plein fouet une facturation de la
consommation réelle.

Pour lire l’article de sud-ouest, rechercher dans votre moteur de recherche : info-sud-ouest-gironde-
pourquoi-la-facture-d-eclairage-public-des-communes-rurales-pourrait-exploser

C’est donc un investissement très intéressant qui allie économie et préservation de l’environnement
à l’heure où l’énergie est chère et où l’environnement sans cesse attaqué.

Impact environnemental : Les panneaux solaires, de marque DUALSUN, sont
certifiés bas-carbone. Leur fabrication et leur faculté à produire de l’énergie sont
optimisées afin de respecter leur impact environnemental, de leur fabrication
jusqu’à leur recyclage. La pollution générée par leur fabrication est compensée par
la plantation d’arbres. (https://dualsun.com)

Pascal BERNARD (3e adjoint)
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Projet Chiros

ENVIRONNEMENT
Syndicat d’Aménagement du Bassin Versan du Ciron

En 2023, le Syndicat du Ciron, accompagné de partenaires dont le Conservatoire d'Espaces Naturels (CEN)
de Nouvelle-Aquitaine, lance une étude visant à améliorer l’état des connaissances sur les chauves-souris
qui fréquentent les sites Natura 2000 du Sud-Gironde et notamment la vallée du Ciron. Les objectifs de ce
travail sont à la fois d’améliorer les connaissances sur les espèces et les populations de chauves-souris qui
fréquentent la vallée du Ciron, mais aussi de localiser les secteurs présentant les plus forts enjeux (sites
naturels, colonies de reproduction, etc.). Ces inventaires peuvent cibler aussi bien des espaces naturels et
forestiers que des bâtiments (combles d’église, etc.). 

Votre participation est indispensable à 
la réussite de ce projet !!

Si vous souhaitez des informations supplémentaires sur cette étude,
vous pouvez contacter le Syndicat du Ciron par mail à l’adresse 

c.lagourgue@syndicatduciron.fr ou 
par téléphone au 05 56 65 01 17.

Si vous souhaitez nous joindre par courrier, voici notre nouvelle adresse : 
67 Place de la Mairie

33430 BERNOS-BEAULAC

L’atelier peinture de Rachel

L’atelier reprendra en
janvier. Merci de vous
adresser à Rachel à la
bibliothèque.

Pourquoi avons-nous besoin de vous ?

Le projet a un coût total de 2 150€.
Une partie du projet est financé par la coopérative scolaire
et une subvention de la mairie. 
L'objectif minimum de 800 € nous permettra de financer une
partie de l'intervention de l'artiste.
L'objectif optimum de 1600 € nous permettra de financer
presque en totalité le projet.

En conclusion

Ce projet nous tient particulièrement à
cœur, nous y mettons beaucoup
d'énergie. Il nous a déjà beaucoup appris
et nous souhaitons vraiment pouvoir aller
au bout. 



LES ASSOCIATIONS
Demande de subventions

Les dossiers de demande de subventions seront disponibles sur le site internet de la
commune à compter du 06 janvier 2025 

et devront être déposés en mairie au plus tard le 14 mars 2025.

Tout dossier incomplet ou déposé après la date limite ne sera pas traité.
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Les Séniors du Ciron
Une deuxième année s’achève et l’association est toujours au beau fixe.
Cette année nous avons réalisé 17 lotos et 10 concours de belote.
Nous avons également organisé deux sorties qui ont été appréciées de tous.
Ainsi que deux repas.
L’année 2025 débutera par l’assemblée générale prévue le 09 janvier, qui
s’achèvera par la dégustation de la galette.
Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d’année à tous et à toutes.

Amicalement.

Le transport à la demande
 un service de transport de proximité proposé par la Région Nouvelle-

Aquitaine en partenariat avec la Communauté de Communes.

Un véhicule adapté circule sur les 31 communes du territoire, mais également
vers Langon. Le service est assuré par un conducteur-accompagnateur
qualifié. Ce service ne se substitue pas aux taxis ou aux véhicules sanitaires.
Il permet de se rendre aux marchés de Captieux ou Grignols, d’effectuer des
démarches médicales, administratives ou des recherches d’emplois…

VIE LOCALE

Un dépliant est distribué en même temps que cette lettre
d’information afin de vous en apprendre davantage sur les
chauves-souris. Et si vous avez connaissances de gîtes à
chauves-souris (chez vous ou à proximité), n’hésitez pas à
compléter le questionnaire soit au dos du dépliant joint à
cette lettre d’information, soit en répondant directement à
l’enquête en flashant ce QRcode.
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Pour une première fois , une délocalisation a eu lieu avec une marche en collaboration avec le club de sport
Évolution sportive de Noaillan. Les participants ont pu découvrir des chemins de randonnées forts agréables. 
Une première pour notre équipe également, un partenariat avec Super U Bazas qui nous a aidé à la
réalisation de notre t shirt. 
Ce t shirt qui représente vaincre la mucoviscidose était et sera en vente lors de nos manifestations aux prix
de 8 euros. 
Nous continuerons cette année à participer aux différents événements sportifs et culturels dont nous serons
invités , conviés, et où sollicités.
D ailleurs se jouaient une pièce de théâtre de la compagnie Tip Tops Théâtre durant 3 jours . Avec une
grande participation la troupe a reversé ses bénéfices à la Virade du ciron pour vaincre la mucoviscidose.
Merci à eux.

Cette année encore, la Virade du 28 et 29 septembre a été un franc succès.

Virade du Ciron

Je finirais cet article pour remercier tous les bénévoles,
cette équipe sans qui cela ne serait pas possible.
Sans ce soutien important à cette cause rien ne pourrait
se faire.

Merci à l équipe de restauration, traçage, le nettoyage des parcours, du pôle financier, accueil des
participants, pôle santé infirmiers docteurs. Et à nos jeunes étudiants, impliqués, appliqués et motivés qui
nous permettent de maintenir ce dynamisme avec leur nouvelles idées.
Vous souhaitez nous soutenir, nous rejoindre ou nous aider n hésitez pas à nous contacter.
Vous êtes une entreprise et vous souhaitez nous aider dans nos futur projets pour la prochaine Virade.

L’équipe de la Virade.

Judo-Club BERNOS-BEAULAC

Les belles performances de nos judokas aux Jeux Olympiques de Paris, le bon état
d’esprit qui y a régné et l’ouverture des inscriptions aux enfants de 4 ans a permis au
club de retrouver des couleurs. Il compte désormais 25 licenciés dont une dizaine de
jeunes judokas âgés entre 4 et 6 ans. 

Les cours ont été adaptés en conséquences et la pédagogie, à base de
jeux, s’adapte aussi bien aux très jeunes qu’aux grands.
Il faut rappeler que ce sport est reconnu pour ses nombreuses qualités
dont celle de permettre aux enfants introvertis de s’ouvrir aux autres et à
ceux faisant preuve d’hyperactivité d’arriver à se contrôler.
Décembre sera le moment de montrer aux parents tout ce qui a été
appris depuis la rentrée scolaire et de récompenser les enfants de leurs
efforts et progrès.

Le bureau, Isabelle, Marie-Hélène, Mélodie et Pascal, le professeur.
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Suite à une belle rentrée, tous les effectifs sont au
complet tous cours confondus ! Ce qui est une
bonne nouvelle pour le club ! 

Nous avons également la joie de vous informer que notre éducateur
sportif a passé un audit de labellisation pour la pratique de sport
handicap qui a été un franc succès. Nous pouvons accueillir enfants ou
adultes en situation des différents handicaps ci-dessous :

Handicap moteur
Trouble autistique
Mal voyant
Mal entendant

Club de Gym du Ciron

Le club de Gym du Ciron est le seul club du Bazadais à avoir une section
trampoline où l’on peut apprendre la Part Method, (méthode
d'apprentissage, utilisée au trampoline et plus généralement dans les sports
acrobatiques, qui a pour objectif de faire acquérir au sujet de manière
progressive les figures acrobatiques décomposées en leurs constituants : les
éléments de bases.) ce qui nous permet de pouvoir accueillir des skateurs,
des kayakistes…. Afin de leur apprendre certaines figures nécessaires à leur
pratiques respectives.

S i t e  w e b A d h é s i o nF a c e b o o k

La fermette organise de nombreuses activités chaque année à
destination de l’école et de toutes et tous, adhérents ou non.
Aidez-la en adhérant (10€) ou en faisant un don pour entretenir ses
animaux qui font le bonheur des enfants de l’école et développer ses
activités.

lafermetteduciron@gmail.com
www.lafermetteduciron.fr

La fermette du Ciron

C’est au printemps que les foins ont été faits sur les terrains de la
commune permettant ainsi à l’association d’obtenir une vingtaine de
round ball. Même si cela ne suffira pas à passer l’hiver, ils vont régaler
nos animaux durant la période hivernale. Pour le complément,
l’association devra acheter des bottes de foin.  

Durant cette période d’automne et d’hiver, les activités de la fermette sont ralenties. Néanmoins les animaux
font toujours l’objet d’une surveillance accrue et quotidienne. Paquita et Bérénice, nos 2 ânesses, ont vu
d’un drôle d’œil l’arrivée du maréchal ferrant et les brebis sont soignées de leurs bobos quotidiens.
Pendant les congés scolaires, tout ce petit monde accompagné des poules ont accès à l’école pour tondre
la pelouse et se régaler...

Dans la continuité de l’esprit du club, nous poursuivons les
animations diverses tout au long de l’année, afin de dynamiser le
club et ses adhérents. 
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Terres du Corps

Événement Nouvel An Chinois : à l'Origine du Tao Tö Qi
du vendredi 7 février 2025, 9h au dimanche 9 février 17h
Une invitation à baigner dans l'énergie universelle et spécifique du Tao Tö Qi avec
les pratiques d'harmonisation du Qi, la résonance aux 33 idéogrammes chinois, le
chant, la danse et la calligraphie chinoise...
Un hommage aux grands Maîtres: Lao Tseu, Confucius, Huang Zhen Hui et Idris
Lahore.
Avec Luce Van Rittem et Li An You �� �, spécialiste du Tai Chi et de la calligraphie chinoise.
"Souviens-toi de qui tu es, souviens-toi d’où tu viens, n’exclus rien ni personne." (Confucius)
"Etre bon, c'est de cultiver des roses et de les offrir aux autres." (Idris Lahore)
INFORMATION et INSCRIPTION

Jehann, Clémentine: terreducorps@gmail.com
06 31 94 00 58

Atelier « Danses sacrées de Gurdjieff »
Samedi 7 décembre : 9h30 - 12h00
Un art de vivre au service de la sérénité et l’harmonie.
Avec Clémentine Lambert, Professeur de Yoga et de
Mouvements Gurdjieff

Le 04 novembre 2024, Jean-Michel SOLANS, fondateur et président des Amis
du Patrimoine de Bernos-Beaulac, s’en est allé. Pendant ses 12 années de
présidence, il a partagé le fruit de ses recherches et a permis de faire revivre
l’histoire de notre commune tout en en dévoilant ses richesses. Il nous a
transmis sa passion avec générosité et humour et il restera pour nous cet
érudit modeste à qui nous serons toujours reconnaissants.

Les Amis du Patrimoine de Bernos-Beaulac

Il nous revient à présent de poursuivre son travail avec fidélité.

Nous vous invitons à nous faire parvenir des photos et vidéos de Jean-Michel en les adressant par email :
amispatrimoinebernos@gmail.com ou/et en me contactant au 06.98.75.60.17.

Merci d’avance.                                                                  Martine CABANNES, secrétaire

Nous avons eu l’occasion de nous déguiser pour Halloween, les photos individuelles et de groupe ont été
faites, et une animation de Noël est prévue avant les vacances d’hiver.
 Pour l’année 2025 un loto est prévu le 15 mars, le Beaulac Gym le 12 Avril et enfin notre gala annuel le 28
juin. 
 

Le club est toujours ravi d’accueillir de nouveaux bénévoles, que ce soit pour nos différentes manifestations
ou même pour aider à ranger le matériel. 
Pour toutes demandes de renseignements ou autres n’hésitez pas à prendre contact par mail à
beaulacgym@gmail.com 
Nous nous ferons un plaisir de vous répondre.

Amicalement l’équipe du Club de Gym du Ciron
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LE MOT DE L'OPPOSITION
Ce mot de l’opposition ne va certainement pas échapper aux contre-attaques gratuites et sans fondement
de la majorité, comme chaque fois que nous écrivons dans l’Echo du Ciron. C’est tellement facile de donner
la parole quand on est sûr d’avoir le dernier mot !
Notre rôle d’élus est de défendre les intérêts de ceux qui nous ont accordé leur confiance lors des élections.
La démocratie permet de s’exprimer sur des sujets lorsque nous sommes en désaccord sur des projets et de
le faire savoir, n’en déplaise à certaines personnes de la majorité. 

C’est pourquoi nous voulons dénoncer dans ce numéro les méthodes de la majorité et le manque
d’informations auquel nous sommes confrontés. Trop souvent, nous ne sommes associés qu’à la dernière
minute et dans l’urgence à des décisions importantes, sans avoir accès aux éléments qui nous permettraient
d’avoir un vote éclairé. 
Dernier exemple en date, le projet d’installation de panneaux photovoltaïques à la cantine de l’école. Lors
du dernier conseil municipal, ce point non prévu à l’ordre du jour a été rajouté in extremis en début de
séance. Et nous apprenons qu’il s’agit de choisir le soir même entre deux fournisseurs pour les panneaux.
Nous demandons à voir les devis : des photocopies nous sont transmises sans explications. Nous demandons
alors à reporter cette décision lors du prochain conseil, afin d’étudier ce dossier mais le 3ème adjoint passe
en force sans écouter notre demande ni notre idée de solliciter l’avis du SIPHEM (syndicat inter territorial
spécialisé dans la transition énergétique). 
Pourquoi tant d’urgence ? Comment faire un choix éclairé sans prendre le temps d’étudier les devis au
préalable et sans les chiffres du retour sur investissement ? La société poussée par le 3ème adjoint est plus
chère que son concurrent et moins solide financièrement, ce qui est contraire au code des marchés publics. 
Voter contre était pour nous le seul choix responsable. Une démocratie ne peut fonctionner sans une
information accessible et complète et nous continuerons à l’exiger en 2025.

Didier Lambert, Frédérique Gallitre, Didier Rosec / liste Bernos-Beaulac, notre village
Contact : bernosbeaulacnotrevillage@gmail.com

Nous vous souhaitons à toutes et tous d’excellentes fêtes de fin d’année

Il est regrettable que, sous prétexte de jouer leur rôle, certains élus de l'opposition persistent dans les
attaques gratuites et infondées.

Dans le précédent Écho du Ciron, Isabelle Bernard est revenue sur les déclarations d'augmentation des
indemnités apportant la preuve de la fausseté de ces déclarations. J'ai demandé un démenti lors du conseil
du 26 novembre qui n'est pas venu.

Il serait sage de clarifier les faits avant de semer la confusion. 

Concernant la dégradation des bâtiments municipaux, je tiens à souligner que la majorité s’est toujours
souciée de leur entretien. À ce propos, Mme GALLITRE, avec Mme GUILLON et moi-même avons effectué un
tour de l’ensemble des bâtiments communaux. Elle a pu constater que, contrairement à ce qui est insinué,
de nombreux travaux d’entretien et de rénovation ont été réalisés. Sa surprise face à l’ampleur des actions
entreprises témoigne de notre engagement constant pour préserver le patrimoine communal.
Nous restons ouverts au dialogue constructif, mais nous invitons certains élus de l’opposition à une analyse
plus objective des projets et des décisions, dans l’intérêt de la collectivité.

Alain MICHEL 1er adjoint

mailto:bernosbeaulacnotrevillage@gmail.com


Mairie de Bernos Beaulac

49 Place de la mairie, 33430 BERNOS BEAULAC
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Horaires d'ouverture au public

Lundi, mardi, jeudi 9h-12h  / 14h-17h
Mercredi 8h30-12h

 Vendredi de 9h-12h / 14h-16h.
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ÉTAT CIVIL

LA PAROISSE
Notre Dame de Bernos-Beaulac

La paroisse de Notre-Dame de Bernos Beaulac vous souhaite le meilleur pour vous et vos familles
bonne fête de Noël ! 

 Une messe sera célébrée le samedi 08 mars 2025. 

 "Un arbre qui tombe peut faire beaucoup de bruit. 
Une forêt en germination ne fait jamais de bruit." 

Gandhi 

BIBLIOTHÈQUE
La Bibliothèque Municipale du village ouvre de 16h à 17h30 chaque vendredi en période scolaire. Elle est
gratuite pour toutes et tous, vous y trouverez des livres pour tous âges. 
La boîte à livres ne peut pas contenir de quantités trop importantes de revues ou de livres, veuillez s'il vous
plaît les déposer directement à la recyclerie. 
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PÉNOT Stéphane et DUBIEZ Marion le 14 septembre 2024
MARTIN Benoit et COCAULT Nolwenn le 26 octobre 2024

DANDONNEAU Bernard décédé le 05 avril 2024
CARNEIRO Marie décédée le 03 août 2024
AMANIEU Claude décédé le 12 août 2024
ESPAGNET Claude décédé le 01 septembre 2024
MASSÉ épouse DRILLAUD Marie-José décédée le 01 novembre 2024
SOLANS Jean-Michel décédé le 04 novembre 2024
DUBIEZ Alain décédé le 29 novembre 2024

Elyo HOUZIER né le 24 septembre 2024
Lyana RONDEAU MERCIER née le 24 octobre 2024
Anaë GONZALEZ VELLO née le 12 novembre 2024

Inaya DE WAELLACAVE née le 10 août 2024 
Bleuenn VAILHÉ LE COZIC née le 22 août 2024
Lowen GONZALES née le 05 septembre 2024


